

L'ambassadeur de France ayant reçu, pourvoi
les transmettre à l'Académie des Sciences de
St. Petersbourg, un volume du journal de l'école
Polytechnique et un cahier d'un ouvrage périodique
d'un des professeurs de cette école; il a chargé
Messieurs les Ingénieurs français qui le lui ont
apporté, de les remettre eux-mêmes de la part
avec cette lettre à Monsieur le Directeur de
l'Académie des Sciences,

L'ambassadeur de France fait à cette occasion
pour offrir à Monsieur le Directeur de
l'Académie des Sciences les assurances de sa
haute considération:

St. Petersbourg, le 15 juillet 1810.